



ELECCIÓN DE CARRERA EN UNIVERSITARIOS DEL ÁREA DE LA SALUD, PACHUCA, MÉXICO.

CLAUDIA TERESA SOLANO PEREZ¹, JOSE MARIA BUSTO VILLARREAL² y ROSARIO BARRERA GALVEZ²

1 Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, 2 UAEH. claudia_solano@uaeh.edu.mx

Objetivo.- Conocer la prevalencia de factores demográficos y elección de carrera en estudiantes de Ciencias de la Salud en Pachuca.
Método.- estudio transversal en alumnos elegidos por muestreo polietápico estratificado según carrera, donde se midieron variables como elección y gusto por la carrera, actividades extracurriculares, ciudad de origen, frecuencia de traslado según características demográficas; desde la teoría, los resultados se analizaron a partir de referencias psicosociales y del entorno social particular.
Resultados.- El 93% de los encuestados escogió su carrera por decisión propia, y al 97% sí le gusta su carrera. Al menos del 3 al 7% de alumnos no cursan la carrera que escogieron al inicio y 5 de cada 10 estudiantes no son originarios de Pachuca. **Conclusiones.-** los resultados obtenidos permiten conocer características de los estudiantes en un Instituto de Ciencias de la Salud donde convergen siete carreras en constante interacción social.
Palabras clave: elección de carrera, ciencias de la salud, factores demográficos, estudiantes foráneos.